

Communiqué de presse d'Alain Schmitz, Président du Conseil général

Alain Schmitz condamne fermement les actes de vandalisme survenus à Chanteloup-les-Vignes cette nuit.

En plus de l'agression intolérable sur les pompiers du département et les forces de l'ordre alors en intervention au service des populations, cette poignée de voyous a détruit des locaux remplissant des missions de services sociaux utiles aux habitants. Il n'y a pas de mots assez forts pour dénoncer de tels agissements.

Alain Schmitz se rend dès cet après-midi à Chanteloup-les-Vignes pour apporter son plein et entier soutien à Madame le Maire, Catherine Arenou, aux équipes municipales et départementales touchées par ces événements déplorables.

D'ores et déjà, grâce à la mise à disposition de locaux de la Mairie, le Département s'efforcera d'honorer sa mission aujourd'hui et pour les jours à venir. Des solutions sur les sites départementaux voisins (Verneuil-sur-Seine et Conflans-Sainte-Honorine) sont à l'étude.

Bien évidemment, le Département porte plainte afin que ces actes ne restent pas impunis.

Contact presse :

Alexia Borrás

Tél. : 01 39 07 70 77

aborras@yvelines.fr

